



Universidad Austral de Chile
Unidad de Relaciones Internacionales

Noticias Relaciones Internacionales

Abril 2018

Estudiantes UACH cuentan su experiencia en Granada gracias a Beca Iberoamérica Santander Universidades

Dania Mora, Adriana Stuardo y Diego Ancalaf son tres de los 15 becarios UACH de la Beca Iberoamérica Santander Universidades 2017. Actualmente los tres estudiantes de la Universidad Austral de Chile, disfrutan de un intercambio de un semestre en la Universidad de Granada, España. Además de coincidir en la universidad de destino, los tres jóvenes concuerdan en lo sencillo del proceso de postulación a esta beca que en su versión 2018 se encuentra abierta hasta el 27 de abril.



[Ver noticia completa](#)

Intensa agenda de Embajadora de EE.UU en Chile

En su primera visita a la Universidad Austral de Chile, Carol Perez, Embajadora de Estados Unidos en Chile desde 2016 cuando fue designada por el entonces presidente Barack Obama, tuvo una agenda repleta de actividades en Valdivia. La representante norteamericana estuvo siempre acompañada por Patrik Ventrell, consejero para asuntos de políticos y económicos y Maiten Mowreader, encargada de asuntos públicos, ambos miembros de la embajada.

Apenas llegó a la ciudad el martes por la tarde se reunió con autoridades de la zona, entre ellas el Rector Oscar Galindo, en un encuentro se produjo en El Club de La Unión y que fue organizado por el ex embajador de Chile en los Estados Unidos, Juan Gabriel Valdés.



[Ver noticia completa](#)

Simposio en la UACH tratará sobre Identidad, Migración e Inclusión Educativa

La Escuela de Psicología de la Universidad Austral de Chile, invita a la comunidad a participar del Simposio "Identidad, Migración e Inclusión Educativa", a realizarse el Lunes 16 de abril de 08.30 a 13.00 horas en el Auditorio 3 del Edificio Nahmías, Campus Isla Teja UACH en Valdivia.

Contando con la colaboración de la Escuela de Psicología de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, la iniciativa gratuita se enmarca dentro de las actividades académicas y de Vinculación con el Medio de la Escuela de Psicología, Unidad de Neurociencias Clínicas de la Facultad de Medicina UACH, con el objetivo de dialogar y discutir en torno al fenómeno migratorio y su impacto en las escuelas chilenas. Todo ello desde el contraste y conocimiento de iniciativas locales de intervención, a la luz de la práctica y experiencia internacional en la materia.



Simposio
**IDENTIDAD, MIGRACIÓN
E INCLUSIÓN EDUCATIVA**

Lunes 16 de abril
8:30-13:00 hrs
Auditorio 3, Edif. Namhías Campus Isla Teja

Organiza
Facultad de Medicina, Escuela de Psicología, UACH

[Ver noticia completa](#)

Charlas UACH: Becas e Intercambios

La Oficina de Movilidad Estudiantil (OME) de la Universidad Austral de Chile, invita a sus estudiantes a participar de las charlas informativas sobre Becas e Intercambios que se realizarán durante la próxima semana en los distintos campus de la UACH (ver fechas y horarios más abajo).

Las charlas están dirigidas a alumnos de todas las carreras. Quienes deseen asistir no requieren inscripción previa.



[Ver noticia completa](#)

Inaugurarán Año Académico de Psicología UACH con Clase Magistral sobre investigación-acción

Abierto a la comunidad, el evento será el martes 17 de abril y contará con experto en Lenguaje, Alfabetización y Cultura.

La Escuela de Psicología sede Valdivia de la Universidad Austral de Chile invita a toda la comunidad a participar de su Inauguración de Año Académico 2018, a realizarse el próximo martes 17 de abril a las 11.30 horas, en el Auditorium 3 del Edificio Nahmías, Campus Isla Teja.



[Ver noticia completa](#)

Postula a Becas Oficina de Movilidad Estudiantil Internacional

La Oficina de Movilidad Estudiantil de la Universidad Austral de Chile, ha abierto por primera vez una serie de becas destinadas a los alumnos de pregrado interesados en realizar un intercambio en alguna de las universidades asociadas de América Latina.

Objetivos de la Beca:

- Impulsar la movilidad e intercambio de estudiantes UACH a universidades de América Latina
- Promover la participación de estudiantes UACH con excelencia académica.



[Ver noticia completa](#)

Santander Universidades convoca a 7º versión de Becas Iberoamérica para Jóvenes Profesores e Investigadores

La Unidad de Relaciones Internacionales de la Universidad Austral de Chile, informa a sus docentes e investigadores que se encuentra abierto el proceso de postulación a la Beca Iberoamérica para Jóvenes Profesores e Investigadores de Santander Universidades (ver bases).

Esta beca tiene por fin fomentar el conocimiento e investigación, permitiéndoles desarrollar un proyecto por al menos dos meses en alguna institución extranjera.

¿A quiénes va dirigida?

Al personal docente e investigador de las universidades participantes con contrato vigente al momento del otorgamiento de la beca, y durante el período en que se desarrolle la instancia de investigación que la misma destina.

BECAS IBEROAMÉRICA



[Ver noticia completa](#)

Nuevo plazo para postular a séptima versión de Becas Iberoamérica de Santander Universidades

Con el objetivo de lograr que más estudiantes e investigadores del país tengan la opción de cumplir su sueño de realizar un intercambio en el extranjero, Becas Iberoamérica 2018 de Santander Universidades extiende su plazo de postulación hasta el hasta el 3 de mayo. Las instituciones participantes tendrán hasta el 10 de mayo para realizar su proceso de selección y deberán enviar documentos y rectificar a sus becados a más tardar el 14 del mismo mes.



[Ver noticia completa](#)